
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1555/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Verkehrssicherheit 
Schulzentrum (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Welche Maßnahmen gedenkt die Stadtverwaltung zu ergreifen, um die Verkehrssi-
cherheit an der Schule zu gewährleisten? 
 

In Absprache mit den beiden betroffenen Schulleitungen können wir folgende Stellung-
nahme übermitteln: Die RS plus MZ Lerchenberg erwägt Aufklärung und regelmäßige 
Kontrollen durch die Polizei,  um die Verkehrssicherheit an der Schule zu erhöhen. 

 
2. Kann die Stadtverwaltung mit der Schule eine Kontrolle durch Schülerlotsen verein-

baren? 
 

Eine Abfrage bei den betroffenen Schulleitungen hat ergeben, dass diese der Maßnah-
me nichts Positives abgewinnen können. Gerade mittags, wenn große Schülerströme 
die Straße queren, würde den Schülerlotsen keine Beachtung geschenkt. Sollte dies 
beispielsweise durch einen Förderverein oder sonstige Verbünde beabsichtigt sein, so 
müsse auch die Umsetzung durch diese erfolgen.  
 
 
3. Beabsichtigt die Stadtverwaltung die Markierung von gelben Füßen zur Querung? 

 
Das Anbringen der Markierung würde durch das Stadtplanungsamt unterstützt, sofern 
dies gewollt ist. Hierzu würde Farbe und entsprechende Schablonen zur Verfügung ge-
stellt werden. Beide Schulleitungen haben sich aktuell dagegen ausgesprochen.  
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